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同仁堂股票要掉到多少罗功名微信卖补肾药真的吗？-股
识吧

一、罗功名微信卖补肾药真的吗？

绝对的大骗子，你真的无法相信，我亲历被骗。
虽然我很谨慎，但还是中了套。
寄过来的是蓝牡蛎片六盒和两瓶黄秋葵膏，都是别的什么厂生产的。
当然付了款才能打开看的。
然后就玩失踪，你就联系不上了。

二、10分，关于股票的问题，高手请进

07年的一波牛市，股票市场又多了许多新的朋友，从你的提问看，我估计你也应该
是其中一员；
对于当前的行情我用四个字来概括一下"泥沙俱下"，炒股票，首先要把大势看清楚
(有人说我只炒个股，不理指数，那是纯数放P)，现在依然处于熊市之中，这毫无
争议，底部在哪里也没有人知道，没有最低，只有更低，如果你想做一把的话，我
告诉你，快进快去，设好止损位是上策.同仁堂是优秀上市公司不错，大批基金驻
扎其中，但真市场面临下跌，基金抱团取暖的策略会不攻自破，看看最近基金重仓
的股票的跌幅就知道了.原理是这样的：基金抱团取暖的重仓股一般股价跌幅相对
较小，在一个相对高位强势横盘。
当绝大部分个股都出现大跌之后，这些上市公司股票就好似站在一个个山峰上，此
时无论再讲什么故事或者出什么题材，散户或者其它类型的机构绝对不会去买这样
的股票，没有了对手盘，那么这些个股就成了孤家寡人，由于大盘持续的走弱，原
本在其中的各路资金一看再也无力回天，纷纷出现信心动摇导致逐步的抛售，最后
这种传导作用力影响到了其中所有的资金。
所以说，要做只能是短线，相信他不日必破位.

三、大智慧上让我删掉一只股票，怎么能找回来？怎么通过输代
码找股票？多谢！
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我是广东梅州的，我是在一个个人小诊所看的，听别人说那个男医生以前是在我们
这附近医院当院长的，后来出来自己开了一个药店，听说医术还可以，所以抱着试
试看的心理去他那里看的。
去时他看了一眼我的粉刺，然后一边玩股票一边听我说的情况，然后就说你的是内
分泌失调，然后就说开这药要220块，当时我听了想什么药那么贵阿？有效的话就
值得，没效的话真的是打水票了，而且他都没怎么给我看，感觉眼睛跟心思都放在
电脑的股盘里，但为了能治好这个烦人的粉刺，只有心马当活马医了，能治好的话
，几百块钱还是可以接受的，所以在他那里开了一疗成的药，医生说吃好后还要再
吃几个月，巩固它。
药拿回来后吃了差不多一个星期，还是没效果，而且搽那药膏，反而越长越多，还
痒痒的（因为我的是混合油性皮肤，感觉越搽越油，越搽越长），7天后我就停掉
搽药膏，改用醋加水来搽脸，但吃的药照吃，后来差不多半个月过去了，看出效果
来了，粉刺越来越少了，现在快没有了，还有几个而以了，我一个疗成的药还没吃
完，三种药一起吃的话能吃半个月，其中那个大豆异黄酮能吃25天左右，所以其它
两种我以吃完了（那两个是清毒素的），这个大豆异黄酮还没吃完，所以我自己去
买了一瓶同仁堂的血毒丸配着吃，等这些吃完后，我再去那开药。
我想说的是，市面上很多说哪个护肤品，药膏说能治豆豆粉刺阿！全是没用的，如
你想用这些来治的话是不理智的，只能说治标不治本，是因为里内出了问题，外面
才会反映出来的，我们还是要从里内着手。
而且不是说看到一吃好后就不吃了，还是要再吃一段时间巩固它的。

四、怎么样经营好一家药店

经营好一家药店除了要对药品和药品的品种很熟悉之外，还不断了解客户的需求，
按照客户的需求去进货，使客户走进药店来时就能找到自己所需要的药品，这个是
很重要的，你的服务可以普遍，但你所经营的药品的品种不能缺少，特别是常用药
更不能缺少，要给客户一个能满足的感觉是很重要的.另外的一个方面是服务满意
也很重要的，一定要要求自己的员工要面对微笑给客户一种舒服的感觉，使他们的
心理好受，以后还断地记住这家药店，并不断介绍朋友来这里消费.

五、怎么样经营好一家药店

经营好一家药店除了要对药品和药品的品种很熟悉之外,还不断了解客户的需求,按
照客户的需求去进货,使客户走进药店来时就能找到自己所需要的药品,这个是很重
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要的,你的服务可以普遍,但你所经营的药品的品种不能缺少,特别是常用药更不能缺
少,要给客户一个能满足的感觉是很重要的.另外的一个方面是服务满意也很重要的,
一定要要求自己的员工要面对微笑给客户一种舒服的感觉,使他们的心理好受,以后
还断地记住这家药店,并不断介绍朋友来这里消费.

六、你好 请问你是哪里的?

我是广东梅州的，我是在一个个人小诊所看的，听别人说那个男医生以前是在我们
这附近医院当院长的，后来出来自己开了一个药店，听说医术还可以，所以抱着试
试看的心理去他那里看的。
去时他看了一眼我的粉刺，然后一边玩股票一边听我说的情况，然后就说你的是内
分泌失调，然后就说开这药要220块，当时我听了想什么药那么贵阿？有效的话就
值得，没效的话真的是打水票了，而且他都没怎么给我看，感觉眼睛跟心思都放在
电脑的股盘里，但为了能治好这个烦人的粉刺，只有心马当活马医了，能治好的话
，几百块钱还是可以接受的，所以在他那里开了一疗成的药，医生说吃好后还要再
吃几个月，巩固它。
药拿回来后吃了差不多一个星期，还是没效果，而且搽那药膏，反而越长越多，还
痒痒的（因为我的是混合油性皮肤，感觉越搽越油，越搽越长），7天后我就停掉
搽药膏，改用醋加水来搽脸，但吃的药照吃，后来差不多半个月过去了，看出效果
来了，粉刺越来越少了，现在快没有了，还有几个而以了，我一个疗成的药还没吃
完，三种药一起吃的话能吃半个月，其中那个大豆异黄酮能吃25天左右，所以其它
两种我以吃完了（那两个是清毒素的），这个大豆异黄酮还没吃完，所以我自己去
买了一瓶同仁堂的血毒丸配着吃，等这些吃完后，我再去那开药。
我想说的是，市面上很多说哪个护肤品，药膏说能治豆豆粉刺阿！全是没用的，如
你想用这些来治的话是不理智的，只能说治标不治本，是因为里内出了问题，外面
才会反映出来的，我们还是要从里内着手。
而且不是说看到一吃好后就不吃了，还是要再吃一段时间巩固它的。

七、你是哪里的啊！

我是广东梅州的，我是在一个个人小诊所看的，听别人说那个男医生以前是在我们
这附近医院当院长的，后来出来自己开了一个药店，听说医术还可以，所以抱着试
试看的心理去他那里看的。
去时他看了一眼我的粉刺，然后一边玩股票一边听我说的情况，然后就说你的是内
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分泌失调，然后就说开这药要220块，当时我听了想什么药那么贵阿？有效的话就
值得，没效的话真的是打水票了，而且他都没怎么给我看，感觉眼睛跟心思都放在
电脑的股盘里，但为了能治好这个烦人的粉刺，只有心马当活马医了，能治好的话
，几百块钱还是可以接受的，所以在他那里开了一疗成的药，医生说吃好后还要再
吃几个月，巩固它。
药拿回来后吃了差不多一个星期，还是没效果，而且搽那药膏，反而越长越多，还
痒痒的（因为我的是混合油性皮肤，感觉越搽越油，越搽越长），7天后我就停掉
搽药膏，改用醋加水来搽脸，但吃的药照吃，后来差不多半个月过去了，看出效果
来了，粉刺越来越少了，现在快没有了，还有几个而以了，我一个疗成的药还没吃
完，三种药一起吃的话能吃半个月，其中那个大豆异黄酮能吃25天左右，所以其它
两种我以吃完了（那两个是清毒素的），这个大豆异黄酮还没吃完，所以我自己去
买了一瓶同仁堂的血毒丸配着吃，等这些吃完后，我再去那开药。
我想说的是，市面上很多说哪个护肤品，药膏说能治豆豆粉刺阿！全是没用的，如
你想用这些来治的话是不理智的，只能说治标不治本，是因为里内出了问题，外面
才会反映出来的，我们还是要从里内着手。
而且不是说看到一吃好后就不吃了，还是要再吃一段时间巩固它的。

八、你是哪里的啊

我是广东梅州的，我是在一个个人小诊所看的，听别人说那个男医生以前是在我们
这附近医院当院长的，后来出来自己开了一个药店，听说医术还可以，所以抱着试
试看的心理去他那里看的。
去时他看了一眼我的粉刺，然后一边玩股票一边听我说的情况，然后就说你的是内
分泌失调，然后就说开这药要220块，当时我听了想什么药那么贵阿？有效的话就
值得，没效的话真的是打水票了，而且他都没怎么给我看，感觉眼睛跟心思都放在
电脑的股盘里，但为了能治好这个烦人的粉刺，只有心马当活马医了，能治好的话
，几百块钱还是可以接受的，所以在他那里开了一疗成的药，医生说吃好后还要再
吃几个月，巩固它。
药拿回来后吃了差不多一个星期，还是没效果，而且搽那药膏，反而越长越多，还
痒痒的（因为我的是混合油性皮肤，感觉越搽越油，越搽越长），7天后我就停掉
搽药膏，改用醋加水来搽脸，但吃的药照吃，后来差不多半个月过去了，看出效果
来了，粉刺越来越少了，现在快没有了，还有几个而以了，我一个疗成的药还没吃
完，三种药一起吃的话能吃半个月，其中那个大豆异黄酮能吃25天左右，所以其它
两种我以吃完了（那两个是清毒素的），这个大豆异黄酮还没吃完，所以我自己去
买了一瓶同仁堂的血毒丸配着吃，等这些吃完后，我再去那开药。
我想说的是，市面上很多说哪个护肤品，药膏说能治豆豆粉刺阿！全是没用的，如
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你想用这些来治的话是不理智的，只能说治标不治本，是因为里内出了问题，外面
才会反映出来的，我们还是要从里内着手。
而且不是说看到一吃好后就不吃了，还是要再吃一段时间巩固它的。

九、大智慧上让我删掉一只股票，怎么能找回来？怎么通过输代
码找股票？多谢！

直接在大智慧界面上，按股票代码的数字（如002046），或者按股票简称拼音的头
一个字母（如zykj），就会出现股票：轴研科技，这样就可以了。
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